



UNION FENOSA

Unión Fenosa elige a National Power como socio en una alianza que fortalece la posición competitiva de Unión Fenosa dentro y fuera del mercado nacional.

El Consejo de Administración de Unión Fenosa ha aprobado hoy, 28 de octubre de 1998, el establecimiento de una alianza estratégica de gran alcance con la compañía británica National Power.

Esta alianza representa un gran paso hacia adelante en lo que será una cooperación permanente a largo plazo entre ambos socios, producirá acuerdos e inversiones conjuntas en determinados mercados claves, principalmente en Europa y América Latina y dará como resultado un fortalecimiento de la capacidad competitiva de ambas compañías. Unión Fenosa ha elegido como socio en esta alianza a National Power, en base a criterios objetivos tales como su experiencia en mercados liberalizados y su complementariedad tecnológica y geográfica.

La alianza constituye un instrumento para el crecimiento de ambas empresas y contempla la cooperación tecnológica, una alianza para España, Portugal y Marruecos - **Alianza Ibérica** -, una **Alianza internacional** y un **Acuerdo accionarial**.

La alianza impulsará la **cooperación y transferencia de tecnología** entre ambas empresas. Con el fin de impulsar este proceso, se crearán equipos de trabajo mixtos que sobre el terreno recibirán formación y adquirirán la experiencia necesaria para reforzar y potenciar la nueva compañía Unión Fenosa Generación, UFG.

La **Alianza Ibérica** es la parte de este acuerdo relativa a la generación y comercialización de electricidad a clientes industriales en la península Ibérica y Marruecos, y engloba tanto al parque de generación ya existente como al de nueva creación. Esta alianza se estructura mediante la toma por parte de National Power del 25% de la sociedad de próxima creación, Unión Fenosa Generación, por importe de 97.000 millones de pesetas, lo cual implica una valoración de los activos totales de UFG de 694.500 millones de pesetas. La Alianza Ibérica tiene carácter de exclusividad y de no competencia entre ambos socios para las inversiones de generación en la áreas anteriormente citadas.

National Power propiciará la incorporación de sus proyectos e inversiones en la península ibérica a Unión Fenosa Generación, en concreto su



UNION FENOSA

participación en las centrales de Pego (Portugal), Elcogas y su proyecto de construcción de una central de ciclo combinado en el País Vasco.

La estrategia de Unión Fenosa en los próximos cuatro años, contempla un crecimiento de la potencia instalada total que se alcanzará mediante inversiones en instalaciones de última tecnología, tanto en mercados nacionales como internacionales. National Power podrá incrementar en un futuro su participación en Unión Fenosa Generación hasta un 5% adicional, en base al incremento de potencia que se vaya consiguiendo a través de la colaboración conjunta en nuevos proyectos de generación.

El acuerdo contempla también una Alianza internacional que tiene por objeto la realización de inversiones en determinados mercados claves, principalmente en Europa y América Latina. A tal efecto se creará una Comisión de Alianza Internacional encargada del seguimiento de dichos proyectos. En concreto, Unión Fenosa y National Power invertirán al 50% en los mercados de generación de Francia e Italia. Unión Fenosa y National Power invertirán conjuntamente en el mercado latinoamericano bajo liderazgo de la sociedad española, y National Power facilitará el acceso de Unión Fenosa a otros mercados.

Con el objeto de reforzar la alianza, facilitar la coordinación de los dos grupos y promover la búsqueda de nuevas oportunidades, ambos grupos estudiarán la adquisición de un 2% del capital social de cada compañía. Don José María Amusátegui, Presidente de Unión Fenosa, se incorporará al Consejo de Administración de National Power tras la entrada de dicha sociedad en Unión Fenosa Generación. Sir John Collins, Presidente de National Power, se incorporará al Consejo de Administración de Unión Fenosa, una vez que National Power sea accionista de esta sociedad.

Unión Fenosa y National Power están firmemente convencidos de que la presente alianza representa una gran oportunidad de colaboración que desde una perspectiva de valores e intereses mutuamente compartidos, proporcionará indiscutibles aumentos de valor para los accionistas de ambas empresas.